

L'Iran exprime son désir de reprendre la coopération sportive avec Cuba



Téhéran, 3 septembre, (RHC).- La Fédération de boxe de l'Iran a exprimé son intérêt pour reprendre la coopération avec Cuba dans cette discipline sportive. Elle désire engager 2 des meilleurs entraîneurs cubains.

L'ambassadeur de Cuba en Iran, Vladimir González, s'est entretenu avec des autorités sportives iraniennes à cette fin.

Les boxeurs cubains cherchent à parfaire leur forme en vue des 18^e Jeux Asiatiques qui auront lieu du 18 août au 2 septembre 2018 dans la ville indonésienne de Jakarta.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/107489-liran-exprime-son-desir-de-reprendre-la-cooperation-sportive-avec-cuba>



Radio Habana Cuba